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COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE                                             
DU 14 SEPTEMBRE 2024 

 
 
 L’assemblée générale ordinaire du Golf Club Castelfortain s’est tenue le 14 septembre 
2024 à 18 heures dans la salle « Albatros » du Novotel. 
      Le quorum étant atteint, vingt-neuf personnes étaient présentes et sept étaient représentées, le 
président Pierre Faisca a affiché l'ordre du jour puis a déclaré́ la séance ouverte. 

Bilan moral et vie du Club 

I. Évolution des adhésions 

 Le club compte pour cette saison, 52 adhérents.  
 L'effectif diminué par rapport à l'année dernière, deux personnes ne se sont pas réins-
crites. 

Lors du forum des associations plusieurs personnes se sont renseignées sur les moyens 
d’apprendre à jouer au golf. Nous espérons qu’après leur apprentissage ils seront intéressés par 
l’association. 

 
II. Évolution des présences aux sorties du club 

 Une moyenne de 18 personnes participent aux sorties à la journée tandis qu'une 
moyenne de 16 adhérents ont été intéressés par les week-end de golf.  

L'année dernière, la moyenne des participants aux sorties à la journée était de 22 per-
sonnes et de 19 adhérents pour les week-end. 
  Cette année, la participation au trophée Jacques Marinovic est de 19 joueurs au lieu de 
36 l'an dernier.  

III. Taux de satisfaction des sorties. 
 En général, cette année, les participants ont apprécié les sorties. Ils ont fait l’effort de 
répondre aux enquêtes de satisfaction, le président les a remerciés. 
  

IV. Sortie des écoliers Castelfortains 
 Comme chaque année fin juin, un grand nombre d'adhérents du G.C.C. étaient présents 
pour encadrer les élèves et leurs accompagnateurs. Nous avons eu des retours positifs de la part 
des enfants, des enseignants et les bénévoles qui les accompagnaient. 
 Le président a remercié tous les adhérents qui ont permis le bon déroulement de cette 
journée. 
 

V. Challenge de l'amitié 
 Michel Lengrand et Patrice Pannetier ont assuré la coordination avec les dix clubs concer-
nés et géré les inscriptions aux compétitions organisées. 
 Pour le moment le GCC se classe 7ème. 



 Le prochain tour se déroulera au golf des boucles de Seine le 20 septembre 2024. 
  Les compétitions sont reconduites cette saison alors le président invite les membres de 
l'association à défendre les couleurs du club tout en se faisant plaisir ! 
 

VI. Bilan 

  Le bilan de la saison est plutôt positif malgré la baisse des adhérents. La cotisation a 
augmenté cette année pour la hausse des tarifs des green-fee et des restaurants lors des sorties. 
  Le GCC a établi un partenariat avec d’autre associations afin d’étoffer le nombre de parti-
cipants aux sorties journalières (ce qui a pour effet de baisser les tarifs de certains golfs). Le 
club organisateur donne la priorité à ses adhérents. 
 
 Le président a remercié les membres du bureau, tous ceux qui qui ont joué le jeu pour 
participer aux compétitions du challenge inter associations, les participants aux sorties et tous 
les adhérents qui se sont réinscrits pour la saison prochaine.   
 

VII. Approbation du bilan moral 
• Le bilan moral a été approuvé par l’unanimité́ des présents. 

Bilan Financier 
 La trésorière Christiane Pannetier a tracé le bilan financier : 

I. Rappel du bilan exercice 2023 (voir annexe 1). 
 Le fonds de roulement s'élève à 3000,00€ reporté sur l'exercice suivant 

II. Évaluation du budget arrêté́ au 31 décembre 2024 (voir annexe). 

 Le solde positif s'élève à 541,35€, il sera reporté sur l'exercice suivant.  
 Le fonds de roulement s'élève 3 300,00€, il sera reporté sur l'exercice suivant. 
 

III. Le budget prévisionnel de 2025 (voir annexe) 

 Il est équilibré́ en recettes et en dépenses, le fonds de roulement est évalué́ à 3 200,00€     

 

IV. Approbation du bilan financier 
• Le bilan financier de l'exercice 2023 est approuvé à l'unanimité des présents. 
• L’évaluation du budget de l'exercice 2024 est approuvé à l'unanimité des présents. 
• Le budget prévisionnel de 2025 a été approuvé à l'unanimité́ des présents 

  
Renouvellement du conseil d'administration 

 Conformément aux statuts de l’association, le conseil d'administration est démissionnaire. 

I. Se sont présentés ou représentés au vote pour 2024/2025 : 
 Cotillard Claude, Faisca Pierre, Foucaut Jean-Pierre, Giffard Patrick, Le Bars Martine, 
Lengrand Michel, Elichiry Lucien, Pannetier Christiane. 

II. Ont été élus : 

 Cotillard Claude, Faisca Pierre, Foucaut Jean-Pierre, Giffard Patrick, Le Bars Martine, Len-
grand Michel, Elichiry Lucien et Pannetier Christiane. 

Projets à venir 
• En janvier, la Galette ! 
• Les sorties journalières vont être choisies et négociées à la prochaine réunion du bureau. 
• Week-end : La Vendée et la Normandie ont été évoquées 
• Challenge inter-associations de l'amitié, nous attendons une bonne participation 

 



Questions diverses. 

 Aucune question, l'ordre du jour étant terminé, l'assemblée générale est close à 19 
heures. 

 Les membres du conseil d'administration se réunissent pour l'élection du bureau. 

Élection du bureau 

 Le conseil d'administration s'est réuni après l'assemblée générale pour l'élection du bu-
reau : 
 Le président d'honneur Claude Lepauvre a animé les votes pour la constitution du bureau. 

• Pierre Faisca s'est présenté au poste de président, il a été élu à l'unanimité. 
• Patrick Giffard s'est présenté au poste de vice-président, il a été élu à l'unanimité. 
• Christiane Pannetier s'est présentée au poste de trésorière, elle a été élue à l'unani-

mité. 
• Martine Le Bars s'est présentée au poste de secrétaire, elle a été élue à l'unanimité. 

 
! Le bureau et le conseil d'administration pour la saison 2023/2024 sont les suivants :!
Bureau : 
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 Le bureau et le conseil d'administration ont décidé que la prochaine réunion aura lieu le 
15 octobre 2024 à 18h30 puis ils ont invité les participants de la compétition Jacques Marinovic 
à la remise des prix. 

 
Le président Pierre Faisca            
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BUDGET 2023 
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BUDGET 2024 

 
 



ANNEXE 3 
 

BUDGET PRÉVISIONNEL 2025 
 

 


